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江北新区 元宇宙，江北新区元宇宙

大家好，今天给各位分享江北新区 元宇宙的一些知识，其中也会对江北新区元宇
宙进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注
本站，现在就马上开始吧！
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南京江北有什么好高中吗？

江浦县中，扬子二中，六合一中，这几所高中相对好一些，和南师附中,金中等第
一梯队的还是有一定差距的

长江新城会挤压武汉光谷吗？你怎么看？

我就是想说，居然有那么多武汉人否认长江新城，真的是妄自菲薄！五年前郑州的
郑东新区，除了鄂尔多斯，关于空城最多讨论最大面积的就是郑东新区了吧，现在
看看郑东新区，再看看武汉的这些喷子。武汉现在是国家定位的区域中心城市，未
来人口至少要再加五百万，如果武汉真的错过了长江新城，武汉将在未来的二十年
里面像八九十年代一样继续掉队。

武汉近代史上，对武汉贡献最大的几个市委书记，周济，带动武汉高校教育的整体
实力的提升，后升职为教育部部长。俞正声，奠定了光谷的基调，后升职为上海市
长，接着升任人大常委。苗圩，奠定了东风以武汉为大本营的发展基调，后升职为
工信部部长。阮成发，武汉旧城改造的最大功臣，后升职为云南省省长。前年的陈
一新，提出校友经济和长江新城，以及人才招商等新眼光，现升职为中央政法委委
员，这些人的眼光，岂是那些鼠目寸光的人能看得到的地方，他们看到的都是未来
十年的局面。当然了还有我们伟大的毛爷爷，对武汉的独爱，奠定了大武汉的重工
业基础，中字头的很多公司，都是那个时候落户武汉的。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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